

BAB VI

P E N U T U P

A. Kesimpulan

Dalam bab terakhir ini penulis mengemukakan kesimpulan sebagai hasil dari penelitian yang menyatakan bahwa:

Ada korelasi antara pendidikan agama Islam di lingkungan keluarga dengan akhlak anak di MTs Pesantren Sabilil Muttaqin Warujayeng Nganjuk. Hal ini dapat diketahui dari hasil analisa data melalui rumus spearman rank, diperoleh $r_s = 0,993037519$. Sedangkan untuk menafsir keeratan hubungan antara dua variabel tersebut harus dilakukan uji signifikansi dengan membandingkan z hitung dengan z tabel sehingga diperoleh z hitung ($7,297305651$) > dengan z tabel ($1,96$), maka H_0 ditolak.

Selanjutnya dibuktikan pula dengan melihat pada angka probabilitas yaitu pada bagian sig (2 tailed) adalah $0,000$ yang adalah $< 0,05$, maka H_0 ditolak. Angka probabilitas tersebut kemudian dilogikakan melalui z tabel, yaitu dengan angka $7,30$ sehingga didapat luas wilayah di bawah kurva normal (kumulatif) adalah $0,998$. Hal ini berarti kemungkinan salah menolak H_0 adalah hanya $0,002$ ($0,2\%$), maka tolak saja H_0 , toh kesalahannya di bawah 5% .

Dengan demikian, dapat diketahui terdapat korelasi antara pendidikan agama Islam di lingkungan keluarga dengan akhlak anak di MTs Pesantren Sabilil Muttaqin Warujayeng Nganjuk.

B. Saran-saran

Dari hasil penelitian dan kesimpulan yang penulis kemukakan di atas, maka penulis ingin menyumbangkan beberapa saran yang mungkin dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan dalam penulisan skripsi ini atau dapat diambil pelajarannya. Di antara saran-saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Bagi orang tua hendaknya memberikan pendidikan agama kelompok anak-anaknya sejak kecil, karena kepribadian anak mudah dibentuk pada saat anak masih kecil.
2. Untuk suatu keberhasilan pendidikan agama bagi anak, maka hal terpenting dari pendidik (orang tua dan guru) adalah suatu teladan yang baik yang diterjemahkan dalam tingkah laku sehari-hari dan bagi lembaga hendaknya lebih memperhatikan terhadap pendidikan agama terutama dalam membentuk anak didik yang berakhlakul karimah.